
 
Devo fazer a minha parte: 

servir e servir com amor 

 
 

No seu cotidiano, qual é o espaço para a fé?  
Nas atitudes, tentando expressar os ensinamentos de Jesus, principalmente nas relações familiares, 
empresariais e de amizades, mas também em qualquer outro contato com as pessoas. 

 
Na IECLB, qual é a sua história? 
Os meus pais são membros da IECLB desde que comecei a frequentar a Escola Dominical, cujo Pastor, na 

época, era o P. Douglas Wehmuth. Mais adiante, fui confirmado pelo P. Valdir Steuernagel. Em 1989, o P. Eldo 
Krüger celebrou o meu casamento, oportunidade em que me tornei membro da Igreja. Os meus filhos foram 
batizados pelo P. Marcos da Silva e confirmados pelo P. Samuel Armbrust, nosso Pastor atualmente. Nos 

últimos anos, participo do Presbitério e de um grupo de casais da Comunidade.  
 
Que cargos ocupa atualmente no Presbitério?  

No início de 2008, fui convidado para ser Conselheiro do Presbitério pelo então Presidente Clóvis Meyer e, em 
março de 2010, assumi como Presidente da Comunidade São João, em Pelotas/RS. A palavra que escolhi 
quando assumi foi responsabilidade - responsabilidade com a Igreja São João e responsabilidade com Deus. 

Esta escolha se deve também por que sempre tivemos grandes lideranças nesta Igreja e o mínimo que posso 
fazer é seguir esta trajetória com a mesma dedicação e responsabilidade. 
 

A sua profissão auxilia nas ações da Igreja?  
Ser Presidente da Comunidade é parecido com ser Empresário, ou seja, administrar a sua empresa, pois é 
necessário estar atento a tudo e sempre ter alguma visão para inovar e melhorar de maneira que, no final, 

todos possam ficar contentes.  
 
Quais são as dificuldades na região?  

Nos últimos anos, a Igreja São João teve que investir em reformas estruturais realmente necessárias. A 
dificuldade maior foi que os recursos disponíveis foram insuficientes, sendo necessário efetuar um empréstimo 
e, assim, contrair dívidas. Em 2010, realizamos algumas campanhas, principalmente com o envolvimento dos 

membros da Comunidade, explicando a situação da dívida. O resultado foi tão satisfatório que, no final do ano, 
a dívida estava quitada. Desta maneira, teremos condições de investir mais em pessoas, já que a parte 
patrimonial está em dia. Que Deus nos ajude e nos guie nesta nova meta! 

 
Qual é a sua motivação para participar das atividades administrativas da IECLB?  
Foi um chamado de Deus. Tenho muito a agradecer pelas alegrias e bênçãos que Deus tem me 

proporcionado, por isso devo fazer a minha parte: servir e servir com amor. A pessoa que se dispõe a servir 
com amor, seja em qualquer posição, é quem mais ganha, pois sempre adquire conhecimento, discernimento, 
sabedoria e, principalmente, um maior contato com Deus. Agradeço a Deus e a todas as lideranças que 

passaram por esta Igreja que, em 2011, completará 123 anos. Tenho certeza que ela fez e continua fazendo 
diferença na vida das pessoas. 
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